
EMPRESA



Alberto Barranco

Otra vez ICA. Al fragor de las versiones de que se encamina a un concurso mercantil o procedimiento de quiebra ordenada, el Grupo ICA, la principal constructora del país, sufrió ayer otra caída dramática en el precio de sus acciones.

En su nivel más alto, llegó a perder el 13.80 por ciento de la cotización... de lo que no pudo recuperarse.

La excooperativa de profesionistas había sido degradada en su calidad crediticia por la

calificadora Standard & Poor's, de CCC a CC, es decir riesgo moderado de incumplimiento. El viernes pasado la firma había ganado 10.89%, porcentaje que estuvo lejos de compensar la pérdida acumulada en la semana de 28.80.

La firma había asegurado en un comunicado que no caería en mora, tras aplazar 30 días el pago de intereses por 31 millones de dólares por una emisión de deuda que vence en 2024.